

El teléfono automático empezará a funcionar A las 7 de esta tarde

A partir de esa hora todas las comunicaciones telefónicas de Santander se obtendrán por medio del disco automático.

LO PRIMERO QUE DEBE HACERSE para comunicar es consultar la Guía Telefónica oficial de la Compañía.

La Guía contiene no solamente los nuevos números de todos los abonados de Santander, sino instrucciones completas para usar el automático.

A CONTINUACION descuelgue el microteléfono y escuche hasta oír la señal para marcar.

Esta señal se oye unos instantes después de descolgar el microteléfono y aplicarlo al oído,

Indica que la central automática está dispuesta a transmitir la llamada.

Equivale a la palabra número con que las operadoras del servicio manual contestan cuando llama el abonado.

Cuando se oye esta señal se puede marcar el disco con el número deseado.

No mueva la horquilla porque de hacerlo le será imposible ponerse en comunicación.

En cuanto oiga la señal para marcar, marque por medio del disco el número con el que desea comunicar.

Para usar correctamente el disco se introduce el dedo en el agujero correspondiente a la primera cifra del número. Se hace girar el disco hasta que el dedo tropiece con el tope de parada y se suelta después.

Cuando el disco haya vuelto a su primitiva posición, se procede del mismo modo para cada una de las cifras restantes.

Aunque existan dos o más números repetidos, siempre debe retirarse el dedo después de marcar cada una de las cifras.

Una vez marcado el número espere a oír la señal de llamada.

Esta señal se oír unos instantes después, si el número llamado no está ocupado.

Indica que se está haciendo sonar el timbre del teléfono marcado.

Es como si la operadora dijese "estoy llamando".

Cuando se oye esta señal se espera hasta que el número llamado responda.

Si no contesta es que no hay nadie para ponerse al teléfono. En tal caso cuelgue el microteléfono y llame más tarde, cuando crea que ha podido volver la persona ausente.

Si el teléfono llamado está comunicando oírá usted la señal de ocupado.

Esta señal se oírá unos instantes después de marcar la última cifra si el número llamado está ocupado.

Indica que el teléfono marcado comunica. Es como si la operadora dijese "está comunicando".

Cuando se oye esta señal se cuelga el microteléfono, se espera un tiempo razonable y se vuelve a llamar.

El abonado debe colgar siempre el microteléfono antes de marcar cada nuevo número, tanto si se trata de número distinto al anterior como si del mismo que acaba de marcar.



- Para información marque 03
- Para Reclamaciones 02
- Para Telefonemas 07
- Para hablar con la Oficina Comercial de la Compañía 04
- Para Astillero 08
- Para la Interurbana 09

No olvide que hoy a las siete empieza el servicio telefónico automático.

Hoy ha comenzado en el Supremo de Guerra la vista por el atentado de Garraf.

Parece existe una impresión favorable a la admisión de Alemania en el Consejo de la Sociedad de las Naciones.

El "Espagne" llega a Ferrol sin que ocurriera novedad a bordo.-En la clínica del doctor San Sebastián, ha sido operado hoy felizmente el archiduque Félix.-El general Primo de Rivera continúa indispuerto.-Interesante disposición sobre ferias y verbenas.-Otras noticias.

Nuevas operaciones en el valle de Uazan.

Larache.—Reina gran actividad en la región de Uazan para organizar las operaciones que van a realizarse en dicho sector por las tropas francesas combinadas con las nuestras sobre las cábilas que continúan insumisas en aquella parte del territorio marroquí.

puesto o tributación al Estado; pero si se autoriza a los municipios para que cobren el que corresponda con arreglo al Estatuto.

—Real orden por la que se convoca a oposición entre sacerdotes, para cubrir veinte plazas de capellanes del ejército.

Se exige que los opositores tengan menos de 34 años de edad y que su moralidad y costumbres sean intachables.

Ocasión excepcional

Véndese baratísimo "FIAT" 501, nuevo: Informes esta administración:

Accidente de aviación

Madrid.—En el Aeródromo de Cuatro Vientos se elevó un aparato pilotado por el capitán González Gil al que acompañaba el teniente Garín. Cuando el aparato pasaba sobre el pueblo de Griñol sufrió una avería en el motor cayendo violentamente a tierra.

Se constituye el Tribunal que juzgará la causa sobre el atentado de Garraf.

Madrid.—Al medio día de hoy ha quedado constituido definitivamente el Tribunal que en el Supremo de Guerra y Marina entenderá en la vista de la causa seguida contra los autores del fracasado atentado de Garraf.

La niebla en aguas de El Ferrol.

El Ferrol.—Reina espesísima niebla en el litoral. El crucero "Méndez Núñez", que venía procedente de Santander ha encontrado grandes dificultades para entrar en el puerto, haciéndolo después de no pocos trabajos, con toda felicidad.

Nuevas noticias de la situación del "Espagne".

La Coruña.—El trasatlántico francés "Espagne", que conduce 1.000 pasajeros, se encuentra frente al puerto pidiendo auxilio y sin poder entrar en él a consecuencia de la espesísima niebla existente. El buque está navegando al paño, esperando el momento de poder arribar al puerto.

La delegación alemana no irá por ahora a Ginebra.

Berlín.—Se anuncia que la Delegación de Alemania en la Conferencia de la Sociedad de las Naciones no irá a Ginebra en tanto que no sea resuelto de un modo definitivo el asunto relacionado con la admisión de dicha nación en el Consejo Permanente.

no permite descubrir el buque al estando muy próximo a él. El trasatlántico francés ha solicitado que se le remolque a La Coruña o al Ferrol.

El comandante de Marina ha dado órdenes para que se embarquen en el buque todas las embarcaciones que se supone le rodean.

El "Espagne" consigue llegar sin novedad al Ferrol.

Ferrol.—(Urgente). Auxiliado por remolcadores, ha llegado a este puerto el trasatlántico francés "Espagne", que se encontraba frente al puerto de La Coruña, sin poder entrar en él a consecuencia de la espesísima niebla.

La avería que sufre el barco es de poca importancia. Se cree que el "Espagne" no demorará la continuación de su viaje a Santander mas que unas horas.

El buque conduce todo el pasaje entre el que no ha ocurrido la menor novedad.

Milán.—Varios sujetos desconocidos han penetrado en el Museo establecido en el teatro Scala, llevándose varios objetos de gran valor histórico y artístico, entre ellos la espada que Napoleón I regaló a la cantante Bastia.

La corrida de esta tarde en Bilbao.

Bilbao.—Con motivo de celebrarse hoy día festivo, han cerrado esta tarde los comercios e industrias, no celebrándose sesión de bolsa.

El cartel de la corrida de hoy ha sufrido grandes variaciones, pues tanto Villalta como Agüero no pueden torear debido a las lesiones que padecen.

En vista de ello han sido llamados telegráficamente Torquillo y Fuentes Bejarano, quienes salieron anoche en automóvil desde Madrid.

El ministro de Marina en Ferrol.

Ferrol.—El ministro de Marina embarcará el próximo viernes a bordo del acorazado Jaime I en el que emprenderá el viaje a las rías de Marín.

La entrada de Alemania en el Consejo permanente de la Sociedad de las Naciones.

Londres.—Refiriéndose el diario "Dayly News" al asunto relacionado con el Consejo permanente de la Sociedad de las Naciones dice que carece de fundamento el rumor que atribuye haya llegado Chamberlain a un acuerdo para que Alemania tenga un puesto permanente en el Consejo de la Sociedad de las Naciones ofreciéndose a cambio a España la compensación en relación con sus aspiraciones en Tanager.

Un escandaloso detenido. Bilbao.—Al llegar el primer tren de Santander a la estación de Trucios, la Guardia civil detuvo a un individuo que había originado un formidable escándalo, haciendo precisas la intervención de la pareja de la Benemérita y otras personas.

"Fortuna" multado.

Bilbao.—El diestro "Fortuna" ha sido multado por el gobernador civil con 25 pesetas por haberse insolentado ayer con un agente de policía durante la corrida a la que asistía como espectador.

El Archiduque Félix operado.

Bilbao.—En vista de que la opinión de los médicos tanto de cabecera como especialistas que asistían al archiduque Félix hijo de la ex-emperatriz Zita coincidían en la necesidad de operar esta mañana, se ha

realizado la operación por el doctor San Sebastián en cuya clínica se encuentra el augusto enfermo.

La operación fué brevísimamente y después de ella el archiduque Félix quedó en satisfactorio estado.

Von Hoesch no irá a Berlín.

Berlín.—Los periódicos publican una nota oficiosa que dice que la información propagada por ciertos órganos y según la cual el embajador de Alemania en París, von Hoesch, vendrá a esta capital para recibir instrucciones en relación con la próxima Asamblea de la Sociedad de Naciones, no ha sido hasta ahora confirmada.

Gran Café del Boulevard

SALON DELUJO Y CONFORT. HELADOS VARIADOS MARISCOS. PIDA UN CAFE EXPRES.

Lo que se podrá transmitir de una famosa causa.

Madrid.—En la oficina de censura de la Prensa se ha facilitado una nota a los correspondientes de los diarios de provincias, dando cuenta de que la vista de la causa instruida por el fracasado atentado al tren real en la costa de Garraf, no podrán darse más noticias que la constitución de la Sala, absteniéndose de los demás detalles.

Las entrevistas de mister Mellon.

Evian.—El secretario de la Tesorería americana, mister Mellon, Benjamin Strong, director de la Banca Federal y mister Parker Gilbert, agente general de los pagos de reparaciones, están actualmente en esta localidad, encontrándose todos los días en el campo de golf.

Un joven suire un mareo y se ahoga.

Bilbao.—El individuo de 22 años, llamado Domingo Azcue, se bañaba en el río Nervión, cerca de Arrigorriaga. De pronto sufrió un mareo, siendo arrastrado por las aguas.

Se constituye la Sala de Justicia para juzgar la causa del atentado de Garraf.

Madrid.—A las diez de la mañana de hoy se ha constituido la Sala de vacaciones del Tribunal Supremo de Guerra y Marina presidida por el vicealmirante Rivera para ver y fallar la causa instruida con motivo del atentado frustrado al tren real en las costas de Garraf.

Los procesados son: Jaime Conde, a quien defiende don Jesús Fernández; Marcelino Perello, defendido por don Francisco Rubio; Jaime Julián, de quien es defensor don León Casas; Francisco Ferrer, defendido por don José Antonio Balbontin; José Gorraga, defendido por don Antonio Dubois; Deogracias Fills, a quien defiende don Vicente Reig; Antonio Argalías, de quien es defensor don Rafael Salazar Alonso; Eusebio Gramer, defendido por don Conceso Carro, y Miguel Badía, a quien defiende don Joaquín Salvatella.

El relator dió lectura al apuntamiento del rollo, que es extensísimo y en el que se relata la forma en que se pretendía perpetrar el atentado.

Seguidamente el fiscal dió lectura a sus conclusiones y a continuación comenzó el informe de los defensores, que resultará muy extenso.

La sesión se suspendió a las dos de la tarde para reanudarla a las cinco.

Primo de Rivera continúa indispuerto.

Madrid.—El jefe del Gobierno continúa indispuerto en sus habitaciones particulares. Hoy no ha recibido visitas.

Panadería - Pastelería

Especialidad en Ojaldres. Vda. de Santiago González. Burgos, 44.

Falecimiento de un jefe de Sección.

Madrid.—Ha fallecido el teniente coronel de Infantería señor Welesky, de la Sección de Infantería del Ministerio.

A hacerse cargo de una nueva cárcel.

Madrid.—Dos delegados de la Dirección de prisiones han salido hoy para Orihuela con objeto de hacerse cargo de la nueva cárcel allí construida.

El Congreso de Aeronáutica

Madrid.—Se han recibido noticias cablegráficas de México dando cuenta de que dicha nación enviará un delegado al Congreso de Aeronáutica que se celebrará en la corte el próximo mes de octubre.

Para asistir al homenaje al almirante Méndez Núñez.

Madrid.—El ministro de Chile en esta corte ha manifestado que ha recibido instrucciones de su Gobierno para que asista a Vigo y le represente al homenaje que allí va a celebrarse en honor de la memoria del almirante don Casto Méndez Núñez.

Dando las gracias.

Madrid.—En el ministerio de Estado se han recibido comunicaciones del Fomento del Trabajo Nacional de Castellón de la Plana y del Ayuntamiento de Brunero, dando las gracias por la reciente firma del convenio comercial hispano francés, que tantos beneficios reporta a la región levantina.

El general de la orden agustiniana.

Madrid.—Procedente de Talavera de la Reina ha llegado el general de la orden agustiniana reverendo padre Eustaquio Esteban el cual se propone girar una visita de inspección a todos los centros que la orden tiene en Madrid.

Nuevos detalles del viaje del ministro de Marina.

Ferrol.—El ministro de Marina, después de almorzar a bordo del acorazado "Jaime I", pasó al crucero "Méndez Núñez" en el cual ha zarpado para Marín.

El domingo se trasladará a Vigo y se cree que asistirá a la entrega de la bandera de combate que aquella ciudad

hace por suscripción al crucero "Méndez Núñez". Cuando regrese al Ferrol visitará en los Astilleros los cruceros en construcción Príncipe Alfonso y Almirante Cervera.

También se propone visitar la escuela naval y otras dependencias de Marina.

Compra de autocamiones y autocambulancias.

Madrid.—El ministro de la Guerra ha sido autorizado para adquirir veinte autocamiones de dos toneladas con destino a los servicios de Intendencia y doce autocambulancias para los de Sanidad.

Gran Casino del Sardinero

Jueves 26 de agosto. A las seis de la tarde: THE-BALLE. Orquesta Marohetli.

COMPANIA MELIA CEBBIAN

A las seis y tres cuartos: la comedia en tres actos, EL ARDID. A las 10.34: La comedia en tres actos, RIRRI.

Rectificando una orden de la censura.

Madrid.—En el gabinete de censura de la Presidencia, han manifestado que quedaba rectificada la orden dada a los correos provinciales, en la que se prohibía la transmisión de noticias relacionadas con el desarrollo de la vista que se celebra en el Tribunal Supremo, quedando por tanto autorizada la transmisión de los informes del fiscal y defensa.

El fiscal ha solicitado en sus conclusiones que se confirme la sentencia del Consejo ordinario.

Emocionante recibimiento a Loriga y su mecánico, en Barcelona.

Barcelona.—A bordo del trasatlántico "Claudio López", han llegado esta mañana el capitán Loriga y su mecánico el sargento Pérez, que en unión del capitán Gallarza y mecánico Arozamena realizaron el vuelo Madrid-Manila.

Desde las primeras horas de la mañana los centros oficiales y edificios cercanos al muelle estaban engalanados y todos los buques surtos en el puerto empavesados.

Ayer por la noche llegaron los mecánicos Agustín y Joaquín Pérez, hermanos del mecánico del capitán Loriga.

El capitán Gallarza llegó procedente de Cartagena tripulando un hidro.

A las once y media de esta mañana llegaron al muelle el gobernador militar, el civil interino, comandante de Marina, comisiones y representaciones y el Comité hispano filipino.

Los alrededores de la estación de Colón y los muelles estaban atestados de público ansioso de tributar un cariñoso recibimiento a los dos aviadores.

En numerosas embarcaciones tomaron puesto multitud de señoras que formaron con aquellas una calle náutica por la que había de pasar la gasolinera conduciendo a tierra a los intrépidos aviadores.

Medias, Calcetines, corbatas, Carteras de señora, Paraguas a precios baratísimos, sólo en

El Palacio de las Medias. Puerta la Sierra, 1. SANTADER. (Esta Casa no tiene sucursales)

A las once menos cuarto vigía de Montjuich avisó al "Claudio López" estaba en vista y en este momento embarcaron en la gasolinera Comandancia de Marina el coronel Loriga, padre del aviador el gobernador militar y demás autoridades.

La representación de Compañía de Tabacos de Filipinas salió en un vaporcito en encuentro del "Claudio López".

A la una menos cuarto el buque en la bocana del puerto y en este momento todas las embarcaciones hicieron fuego a su sirena.

A bordo del trasatlántico pasaron las autoridades al coronel Loriga, que abrazó emocionado a su hijo.

El capitán Loriga y su mecánico se trasladaron al muelle, siendo abrazados por el capitán general.

La multitud prorrumió en grandes ovaciones. Esta noche se celebrará una fiesta de gala en el teatro del Bosque en honor de Loriga y su mecánico.

Electricista

Domingo Martínez. Cervantes, 11. 1.—Instalaciones y reparaciones de luz y timbres. Especialidad en instalaciones ocultas. Consulten precios.

El accidente del "Espagne".

Telefonemas recibidos en Casa consignataria del vapor "Espagne" respecto a la avería sufrida por éste:

De Coruña: "Efecto densa niebla "Espagne" tocó anoche rocas cerca faro Hércules, rompíase una hélice y demandó auxilio que posteriormente rechazó por innecesario. Continúa a la altura faro Hércules esperando levante niebla para ir a Ferrol y entrar en dique. Ignora de momento dónde desembarcará pasaje. Continúa informando a ustedes.—Fariña."

Posteriormente, de Ferrol: "Acaba llegar "Espagne" a Ferrol.—Fariña."

BOLSAS

COTIZACION del Colegio de Corredores del Comercio de la plaza. FONDOS PUBLICOS. Deuda Interior, 4 por 100, 69,35 pesetas 5.000.

OBLIGACIONES

Ferrocarril Santander a Bilbao, 1902, 73,25 pesetas 5.000. Ferrocarril Ariza, 5 por 100, 93,35, pesetas 9.000. Compañía Transatlántica, 5 1/2 por 100, 92,80, pesetas 18.500. Gas Madrid, 6 por 100, 102,80, pesetas 5.000.

El Adjunto de turno, Felipe Resina.

MADRID

COTIZACION DE HOY. Bonos del Tesoro, enero, 102,50. Idem ídem, junio, 102,80. Interior, 4 por 100, 68,50. Exterior, 4 por 100, 84,00. Amortizable, 5 por 100, 89,00. Antigua, 92,90. Nuevo, 92,35. Cédulas Hipotecarias, 99,50. Banco España, 626,00. Español de Crédito, 174,00. Azucareras preferentes, 95,00. Azucareras ordinarias, 33,50. Ferrocarril M. Z. A., 419,00.

CAMBIOS

Francos, 18,80. Libras, 31,70. Dólares, 6,55. Deuda Ferroviaria, 100,20.

TEATRO PEREDA. Compañía de CARMEN DIAZ. HOY 26 de agosto de 1926. Ultima semana. A las siete: EXITO de la comedia en tres actos Los nuevos yernos. A las diez y tres cuartos: La comedia en cuatro actos, de Serafín y Joaquín Alvarez Quintero, La Zagala.